

From 5 5つのセクションから

【NPO法人ぱれっと <http://www.npo-palette.or.jp/>】

おかし屋ぱれっと

<http://www.okashiya-palette.or.jp/>

あら きぎょうはんばい 新たな企業販売 ～ランチ販売会開催～

去る9月26日、ネットワンシステムズ株式会社様主催の作業所製品販売会にスリランカ料理&BEER Paletteと参加してきました。きっかけは、NPOぱれっと理事長で品川ITサポーターズ代表の今井啓二様が、品川ボランティアセンター運営の「しながわCSR企業連絡会」にて、ネットワンシステムズ株式会社ご担当の黄智子様とお知り合いになった事からです。その後、今井様がおかし屋ぱれっとをご紹介くださいました。

販売会では、お昼休憩の貴重な1時間にも関わらず、120名以上もの社員の方が足を運んでくださいました。販売に行ったメンバーは少し緊張しながらも、お客さまの目を見ておすすめ商品を販売していました。黄様より今回の販売会のご感想を頂きましたのでご紹介致します。『弊社では、障がい者・被災地支援等を目的にチャリティ・イベントを積極的に開催しており、今回「ランチタイム販売会」に、ぱれっと様に初参加頂きました。ご提供頂いたカレーやお菓子が大人気で、

来場者数も過去最高となる大盛況となりました。社員からも「またぜひ来て頂きたい」「販売員の方の一生懸命な姿が印象的」といった声があがっております。これからも様々な活動支援をご一緒に

立ち回ししたいと考えています。』今後も皆様に喜んで頂けるよう全員で頑張ります。

(みうら)



【心を込めて袋に入れます!】

たまり場ぱれっと

<http://www.npo-palette.or.jp/tamariba/>

しょうがいしゃほんにん ～障害者本人による 企画ミーティング～

4月から、障害のある人自身がたまり場の活動を作っていくための『たまり場ミーティング「絆」』(以下絆)を月1回行なっています。これまでの絆では、「どんなことをたまり場でやりたいか」という案を出し、更にグループ分かれて企画を具体的に話し合い、グループ毎にプレゼンしました。そのプレゼンを聞いて「ぜひやりたい」と思うものを多数決で決めました。そしてそのプログラムを11月開放日でいよいよ実施します。内容は「としまえんに行く」というもの。下見や問い合わせも、ボランティアがサポートしながら絆メンバーが行なっています。その他、宿泊行事やクリスマスパーティーの企画等も行なっていて大忙し!今後の活躍が楽しみです! (そうき)

スリランカ料理&BEER Palette

<http://www.r-palette.com/>

～祭りの秋！～

10月、11月はお祭りが多い季節です。レストランにも各方面から声をかけて頂き、お弁当販売や屋台などでカレーを提供します。まず、10月20日(土)、原宿駅から徒歩で7～8分の「はあとぴあ原宿」で開催される「はあとぴあ祭り」(午前10時30分～午後3時)。続いて10月27日(土)、28日(日)には、国際支援で有名なNGO「シャプラニール」の「40周年記念フェスティバル」(芝・増上寺にて。27日11時～19時、28日10時～17時)。そして11月3日(土)には、三軒茶屋駅から徒歩15分ほどの「世田谷福祉作業所」で行なわれる「わいわい祭り」(10時30分～14時)。いずれもカレー&ライスを特別価格の300円で提供いたします。ぜひお越し下さい。お待ちしております。(みなみやま)

えびす・ぱれっとホーム

～法人ホームページ内にて公開中～

～氷川神社のお祭り～

9月8日、ホーム入居者が待ち望んでいた渋谷氷川神社のお祭りに今年も行きました。日中は氷川神社に向けて明治通りで御神輿が担がれ掛け声が響き渡り活気に包まれていました。夕方になり氷川神社へ向かうと、参道にいくつもの屋台が立ち並び大勢の人たちで賑わいどこか懐かしい下町の雰囲気でした。入居者は人混みの中はぐれないように手を繋ぎ屋台を見て歩きました。途中で顔なじみの緊急一時保護利用者ともお会いし挨拶を交わしました。それぞれ食べたい味のシロップを注文しみんなでかき氷を食べ、夏のなごりの暑さを吹き飛ばしました。「また行きたい！来年はいつあるかな。」と岡田さん。夏の終わりの楽しい思い出になりました。(いとう)

ぱれっとの家 いこっと

<http://ikotto.npo-palette.or.jp/>

～自主ピアノ発表会～

9月8日にはぱれっとの家いこっと入居者の石橋さんが自主ピアノ発表会を開催しました。1年前に入居者がピアノを弾いているのを見たことがきっかけで習い始めたレッスン。入居者のみんなに日頃のピアノの練習の成果を披露し、感謝の気持ちを伝えたい思いで、レッスンを受けている先生のご自宅で企画をし招待してくれたのです。嵐の「One Love」をピアノで演奏し、コブクロの「蕾」を先生の演奏と合わせて歌ってくれました。緊張しながらも、ピアノを弾きながら歌う石橋さんはとても頼もしかったです。共同生活で人とのつながりの中から自分の好きなことを見つけられること。みんなと一緒に暮らしているからこそ味わえる良さですね。石橋さんお疲れ様でした。(くろさわ)